

SEGUNDA DIVISION

Gran partido del Badajoz frente al Oviedo

Que le ha reconciliado con su afición

BADAJOZ. (De nuestro corresponsal, LUIS). C. D. Badajoz, 2 (Lamata e Hidalgo); R. Oviedo, 0.

R. OVIEDO: Pacheco; Ausaberri, Poladura, Juan Manuel; Icazuriaga, Fidalgo; Elósegui, Calleja, Achurri, Azurmendi y Montalvo.

C. D. BADAJOZ: Vendrell; Anta, García-Temprano, Hidalgo; Sande, Amantegui; Galán, Suárez, Eusebio, Lamata y Monóvar.

ARBITRO

Sr. López Montenegro. Más flojo que en anteriores ocasiones fue protestado al no conceder gol en la portería de fondo poniente cuando Pacheco detuvo el balón dentro y anuló un soberbio gol de Lamata por estar fuera de juego.

LOS GOLES

1-0. En el minuto 25, Hidalgo amaga el centro y la defensa se corre hacia la izquierda, el propio meta no cubre puerta y el bravo defensa albino tira con fuerza marcando ante el delirio del público de casa.

2-0. Monóvar saca un corner y Lamata hábilmente desvía de cabeza en el minuto 56, estableciendo el resultado definitivo.

COMENTARIO

Cuando antes del comienzo de la Liga, el Real Oviedo por boca de su presidente, manifestó que contaba con los dos positivos del "Vivero", pensamos había dado un mal paso, y muchas veces al recordarlo, pensamos que el Oviedo caería en Badajoz por aquello de que "por la boca muere el pez". Algo parecido a lo que ocurrió al Murcia por otra frasecita.

Cualquier aficionado que siga al Badajoz, hubiera podido observar que venía mejorando a ojos vista, y hoy ha cuajado un soberbio partido de punta a cabo. Curioso que inicie la "reconquista" contra el Oviedo.

Jugando abiertamente al ataque y perfectamente cubierta las partes defensivas, con hombres ágiles en la delantera el balón rodó con rapidez y el Oviedo se vio acorralado en su área de donde pocas veces logró salir, viéndose sorprendido y aunque Juanito Ochoa había manifestado que tanto temía al Badajoz como al Coruña, lo cierto es que del colista al líder debía existir una diferencia notable a favor de este, pero se volvieron las lanzas y fue el colista el que jugó como si fuera el primero de la tabla.

En la primera fase fue cuando Suárez tiró alto y Pacheco sacó el balón al parecer de dentro; Galán se luce en varios tiros, uno de ellos a bocajarro al que Pacheco le da la réplica con un paradón. Hay nervio y brío en las filas locales y sobre todo velocidad y pase al primer toque; vemos como Fidalgo persigue por todas las zonas a Eusebio, pero el mando es local; Sande ha cogido hoy la batuta, y Amantegui cierra líneas con potencia, y así todo el encuentro hasta el final en plena euforia local, demostrando que no hay enemigo pequeño, y sobre todo que aquí en este campo se pueden llamar todos de tú. Ciertamente que el Oviedo trató de aminorar distancias pero en una tarde de aciertos, Vendrell resolvió valientemente y jugándose el físico los momentos que hubo de apuro ante su marco.

Un gran partido que ha reconciliado al Badajoz con su afición y que da margen de esperanzas a recuperar parte del terreno perdido.

Buen equipo el Oviedo, con

hombres que se saben el oficio; bien su meta Pacheco, por cierto jugador que con el nombre de Perras se inició en el Imperio de Mérida, Juan Manuel, Icazuriaga, Elósegui, Arzumendi y Montalvo.

En el Badajoz, Vendrell muy bien, decidido y valiente; Anta más bajo que otras veces, tal vez porque tuvo un extremo peligroso que marcar, pero cumplió; García-Temprano, elegante, tranquilo y jugando muy bien la pelota desde atrás; Hidalgo, un coloso, con nervio, coraje y realizador de un espléndido gol; Sande el maestro, organizador y mandón; Amantegui, soberbio en su labor de cierre, un partido muy completo el suyo; Galán, una revelación, con fútbol, velocidad y tiro; Suárez, aunque jugó en un puesto no habitual, luchó con fuerza y cumplió su cometido a satisfacción; Eusebio, con su clásico estilo jugó muy marcado y brilló a ráfagas; Lamata, inteligente, con mucho fútbol en las botas y hábil para el remate, tuvo una afortunada presentación, y Monóvar completó la línea desde la punta izquierda, donde no se movió tan a gusto como

en otras ocasiones.

LAS CASSETAS

Pablo Sánchez Ibáñez: El gran árbitro pacense nos manifiesta que fue una lástima que un tan maravilloso gol como el marcado por Lamata, fuera anulado, pero que a su juicio no hubo duda sobre el claro fuera de juego.

El presidente, don Antonio Ballesteros, hoy está con cara sonriente y nos dice está muy satisfecho de la labor de los muchachos que han luchado con mucha fe y entusiasmo. Que este puede ser el momento de la recuperación del C. D. Badajoz, ya que parece ser en esta ocasión no hemos tenido el santo de espaldas, y felicita a toda a afición y prensa por las ya inmediatas navidades.

Escudero: "Partido difícil, el Oviedo es un equipo histórico, que ha sabido estar, por ello estoy satisfecho de como se han portado mis jugadores: estoy agradecido por los que han confiado en mí y también por lo que esta victoria supone para los directivos y para todos. Por el Oviedo, el conjunto y de él Elósegui, Achurri y Montalvo, aunque le falta un realizador nato y de clase. Un

GRUPO XIV

Goleada del Reyfra al Villarrobledo

Este equipo jugó bien en el centro del terreno

GETAFE. (De nuestro corresponsal, Manolo Domínguez). Reyfra, 6 (Santos (2), Garnacho (2) y Sierra (2); Villarrobledo, 0.

Por el Reyfra han jugado: Gaitán; Parada, Julián, Rafita; Barrallo, Montero; Belín, Sierra, Santos, Garnacho y Ruiz.

Y por el Villarrobledo: Ibáñez; Coloma, Martínez-Pulido, Tomás; Colilla, Arenas; Bodega, Juanito, Arbeo, Marsal y De Pedro.

Dirigió el encuentro, muy acertadamente, el señor Argote, también cumplieron en las bandas, Polo Sierra y Medina.

Por el Reyfra ha destacado su conjunto, y por el Villarrobledo, Martínez-Pulido y De Pedro.

equipo para aspirar a algo, tiene que marcar fuera y dentro. Resultado justo, aunque durante los noventa minutos ha habido ocasiones de aumentarlo, pero es correcto. No, todavía no he llegado al conjunto ideal, falta que apuntalar un par de puestos, pero perdona que no se lo diga".

1-0. 14 minutos. Sierra, a pase de Ruiz, engañando al portero.

2-0. 40 minutos. Nuevamente Sierra, en jugada de toda la delantera.

3-0. 53 minutos. Santos, en jugada de Belín.

4-0. 65 minutos. Santos, nuevamente, a rechace de la defensa.

5-0. 62 minutos. Garnacho, aprovechando muy bien un rechace de la defensa.

6-0. 73 minutos. Nuevamente Garnacho a pase de Belín.

INCIDENCIAS: A las 35 minutos un tiro de Montero, lo salva Coloma bajo los palos, con Ibáñez batido.

Lo más destacado del encuentro, aparte de los goles, ha sido la deportividad demostrada por ambos contendientes, justamente aplaudida por el público al finalizar el partido.

A pesar del abultado tanteo, el Villarrobledo ha jugado estupidamente en el centro del terreno, sin entregarse jamás, han luchado con nobleza y deportividad de principio a fin, sin emplear el cerrojo a ultranza a que nos tienen acostumbrados muchos equipos. Ha empleado la táctica del 4-2-4, pasándose bien los balones, pero no han tira da puerta con mucha frecuencia, lo han hecho en aisladas ocasiones y casi siempre, desde fuera del área, el Reyfra, se ha mostrado hoy superior a otras tardes y la delantera, ha prodigado con frecuencia el disparo. Igual que su cponente, ha empleado la táctica del 4-2-4, aunque con frecuencia los cinco delanteros, los veíamos en línea, cuando el equipo se aproximaba a la meta defendida por Ibáñez.

OPINIONES:

Hoy sólo hemos entrevistado a seguidores y jugadores del Villarrobledo; en primer lugar lo ha hecho su presidente don Arturo Jiménez, que amablemente nos dijo: "Ha sido un gran encuentro el jugado por el Reyfra, que junto con el Plus Ultra, ha sido el mejor equipo a que nos hemos enfrentado, ha habido mucha corrección y como el Villarrobledo ha jugado bien, me marcho satisfecho".

Sr. Núñez: "El encuentro bien jugado por ambos equipos, el Villarrobledo ha jugado bien en el centro del terreno; puede decir también, que el entrenador debía preocuparse algo más de los jugadores, pues algunos dan sensación de que no entrenan lo suficiente".

Coloma: "El Villarrobledo ha jugado por bajo de sus posibilidades, creo que nos falta en el equipo un par de buenos rematadores".

El PEGASO arrebató un punto al Quintanar

2-2 resultado justo. El árbitro escamoteó un penalty a cada uno

Quintanar de la Orden. (De nuestro corresponsal, KSIMONTA). Quintanar, 2 (Ramos); Pegaso, 2 (Baz).

QUINTANAR: Ropero; García, Trujillo, Mariano; Villaverde, Sanz; Soto, Félix, Mazón, Martínez y Ramos.

PEGASO: Regalado; Luis, Tejada, Oñoro; Giménez, Elvira; Nombela, García, Baz, Ricardo y Flores.

ARBITRO

El señor Sancho Ochaíta tuvo una actuación mediocre, irregular, dando una de cal y otra de arena. Desatendió a veces las claras indicaciones de sus ayudantes, señores Aguado y Sinesterra, que estuvieron bien, e hizo caso omiso de sendas infracciones graves en las áreas.

Los jugadores locales lucieron brazaletes negro y, en los preliminares del partido, se guardó un minuto de silencio, por el fallecimiento reciente de don Baltasar Muro Santos (q. e. p. d.), padre de don José Muro Pérez de Acevedo, vicepresidente del C. D. Quintanar. Tres minutos antes del final, al disputar de cabeza un balón a García, Nombela se lesionó de manera fortuita, aparatosa y ojalá que sin importancia, la ceja derecha. Con tal motivo, permitásenos sugerir hay que prever estos casos para mejorar y diligenciar los servicios de asistencia médico-farmacéutica.

Y, finalmente, digamos que a la plantilla toda del equipo local se le donó típicas bolsas de Navidad, con productos de la industria quintanareña.

LOS GOLES

1-0. A los 3 minutos de juego, saque de esquina contra el Pegaso, que ejecuta Soto. Ma-

zón, de cabeza y hacia atrás, cede el balón a Ramos, quien de espaldas a la portería, lo remata sensacional e imparablemente a la red.

1-1. En el minuto 18, Flores lanza un corner y Baz, ante la inhibición de los defensas, introduce el balón al fondo de la meta local, defendida por el sorprendido Ropero.

2-1. Solo un minuto después, nuevo corner contra el Pegaso, que saca Soto: Félix cabecea y el balón es repelido por el larguero, por Ramos, de soberbio testarazo, lo conecta imparablemente a las mallas pegastistas.

2-2. Minuto 38 del segundo tiempo. Como fruto de su, ahora, mayor acoso, codicia y rapidez, y coronando un bonito avance por su ala izquierda, el Pegaso logró establecer el resultado definitivo, por mediación de Baz.

Destacados: Regalado, Tejada, Oñoro, Giménez, García y Baz, por los visitantes, Ramos, Mariano, Martínez y Sanz, por los locales.

En el primer tiempo, el C. D. Quintanar dominó mucho y jugó bastante mejor, a pesar de la floja actuación de Villaverde y Mazón, y de que a Soto se le tuvo en el olvido. Martínez, que al menos en apariencia, físicamente todavía no está a punto, servía excelentes balones, pero solamente Ramos, rápido, codicioso y decidido, prodigaba con gran potencia, mas con escasa fortuna, los tiros a puerta. Sus demás compañeros adolecían del debido acierto y de la suficiente garra. Sin embargo, el equipo local bien mereció llegar al descanso con siquiera un 3-1 a su favor.

Durante el segundo tiempo, varió la tónica. Ese 3-1 debió contabilizarse en seguida, como ya hemos dicho. Pero la suerte se alió con el Pegaso, que se recreó y, con superior velocidad, entusiasmo y apoyo, logró conquistar un positivo, quizá muy valioso.

¿Se replegó el C. D. Quintanar? Creemos que no. Es decir: que se vio obligado, por el mayor empuje del Pegaso y declive de Villaverde, a retrasar un poco sus líneas, bajando a Martínez, e incluso a Ramos, con la buena intención de dominar el centro. A Soto si se le dio juego, y mucho, en esta segunda parte, pero entonces, precisamente entonces, cuando más falta hacía, no se mostró expeditivo ni resolutivo. Y mucho menos Mazón, no obstante su indudable buena voluntad, al igual que Félix.

Y como casi todos, unos más que otros, se confiaron en demasía con el 2-1, y la reacción, ya contra reloj surgió con el 2-2, pues... ¡eso!: que el C. D. Quintanar ha perdido un punto. Lo cual no ha de ser, ni mucho menos, motivo para perder también los estribos, puesto que tiene bastantes hombres, con clase, y su moral no ha de abatirse ni lo más mínimo por este pequeño tropiezo. Y, sinceramente, al entrenador señor Montero Criado le consideramos con suficiente capacidad, habilidad y competencia, para conseguir una superior preparación física, corregir ciertas anomalías, lograr mejor juego de conjunto y obtener, en lo sucesivo, ¡cómo no!, otros resultados plenamente satisfactorios.

¿Que el árbitro pasó por alto, en las postrimerías, un penalty

contra el Pegaso, claramente señalado por un linier? Perfectamente de acuerdo. Pero, ¿no debió decretar antes asimismo otro contra el Quintanar? Estimamos francamente que sí, pues un atacante forastero, ante la misma boca del gol, ya cantado, fue impetuosamente desplazado y, por consiguiente, su remate de cabeza se malogró, saliendo el balón fuera.

Por esto, y por lo demás, el empate hemos de considerarlo objetivamente justo, aunque por su mayor dominio y mejor juego durante el primer tiempo, el Quintanar mereció asegurar su frustrada victoria.